

jeudi, 05 septembre 2013 14:38

Syrie : Des boucliers humains pour protéger les installations syriennes de l'offensive

IRIB-Un groupe de jeunes Syriens a lancé une campagne civile intitulée «Sur nos corps», visant à former une chaîne de boucliers humains qui s'étend du mont Qassioun, surplombant la capitale syrienne, vers les institutions et les installations militaires et civiles stratégiques qui pourraient être des éventuelles cibles de l'offensive américaine.

La campagne a été lancée lors d'une conférence de presse à l'hôtel Sheraton de Damas, tenue par les responsables de la campagne, dont l'artiste syrienne Laura Abou Assad, la journaliste Ugarit Dandache, et l'athlète syrien Firas Moalla.

A la suite de la conférence de presse, plusieurs tentes ont été dressées au pied du mont Qassioun pour qu'elles hébergent les jeunes bénévoles.



Sur nos corps... Over our Dead Bodies

La campagne a commencé à s'élargir progressivement. Le nombre des participants s'est accru à la suite des appels lancés via les médias sociaux. Plusieurs parties syriennes et arabes ont exprimé leur désir d'y prendre part.

Le coordinateur médiatique de la campagne, Ghassan Najjar, a indiqué à Al-Ahednews qu'elle visait à délivrer un message au monde entier, selon lequel les Syriens ne tiendront pas les bras croisés à l'égard de l'éventuelle offensive américaine. Il a affirmé que les jeunes protégeront les installations syriennes par leurs corps.

«La campagne a débuté à partir du mont Qassioun de Damas, vu le symbolisme de ce site pour la capitale et la Syrie. Des dizaines de jeunes bénévoles, hommes, femmes et enfants, se trouvent déjà dans des camps installés au pied du mont», a-t-il précisé.

La journaliste Ugarit Dandashe a affirmé à Al-Ahednews que les membres de la diaspora syrienne dans le monde ont exprimé le désir de participer à la campagne, même ceux qui portent des nationalités arabes (égyptiennes, jordaniennes et marocaines), et étrangères.

Selon la journaliste, plusieurs personnes ont contacté les organisateurs de la campagne pour demander des informations sur

les moyens de la soutenir dans le but de prévenir l'offensive militaire ou de réduire ses effets.



Non à la réédition du scénario irakien... Non à une offensive contre la Syrie

«Un groupe de jeunes Syriens a commencé à élargir la campagne des boucliers humains vers d'autres provinces syriennes, après avoir contacté leurs homologues à Damas afin de bénéficier de leur expérience à ce titre», a-t-elle expliqué.

Elle a toutefois noté que les responsables de la campagne ne relèvent d'aucun courant ou parti et ne sont financés par aucune partie. «Ils sont plutôt des activistes et des bénévoles».

«L'idée de former des boucliers humains n'est guère facile. C'est différent d'un sit-in ou d'une manifestation. Des civils se présentent en tant que boucliers humains pour protéger les installations civiles et militaires. Ils assument eux-mêmes la responsabilité de leur sécurité», a-t-elle ajouté.

«Nous avons constaté que tous les participants sont enthousiastes à leur mission et sont dotés d'un grand courage. Ils insistent pour rester sur place quelles que soient les circonstances», a-t-elle conclu.

Source : Al-Ahednews

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

Enregistrer
